
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE CANALETA DE 
CONCRETO EM TRECHO DA AVENIDA ARMANDO SALES DE 
OLIVEIRA 
 
 

Fomos procurados por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a construção de canaleta de 
concreto em trecho da Avenida Armando Sales de Oliveira, altura do Paulinho 
Calçados. 

 

                                                    Destacamos que o local supramencionado, 
quando chove muito, fica totalmente alagado, o que tem causado muitos 
transtornos aos moradores próximos e frequentadores do comércio desta região da 
cidade. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de construção de 

canaleta de concreto na Avenida Armando 
Sales de Oliveira, altura do Paulinho 
Calçados? Se positivo, qual a previsão para 
que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar. 
 

  
      SALA DAS SESSÕES, em 03 de junho de 2013. 
 

  
                   CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS 

                                            Vereador – PHS  

 

 

 

 


